
12月 定例教育委員会会議録 

 

 

1 開会及び閉会に関する事項 

（１）開会日時  令和 3年 12月 23日（木）9時 30分 

（２）開会場所  市役所別館 2階会議室 

（３）閉会日時  令和 3年 12月 23日（木）10時 20分 

 

2 出席者の氏名 

教育長 安川 正郷 

委 員 渡辺 美佐子、池田 佐恵子、髙木 義則、常深 陽子 

 

3 欠席者の氏名 

なし 

 

4 委員及び傍聴人を除く会議に出席した者の氏名 

教育部長 三浦 宏志、教育総務課長 小森 正美、学校教育課長 小川 明也、 

教育指導室長 松元 浩一郎、社会教育課長 後藤 正彦、文化振興課長 吉岡 賢生、 

指導主事 稲永 誠也 

教育総務課教務担当係長 吉嗣 哲郎 

 

5 傍聴人 

 0人 

 

6 会議に付した事件 
  議案なし 

 

7 報告事項 

（１）教育長報告 

 ア 管内教育長会議報告 

   ・安川教育長が報告を行う。 

（委員）報告にあった「子どもたちの命を守るために」に関連して、公民館で地域の子

どもたちの学習支援をしているときに、子どもたちが家庭でのことや友達との

ことなどについて、よく相談をしてくる。学校、家庭のほかに、そういった相談

ができる場があると、子どもたちは気軽に安心して悩みなどを相談しやすいと

感じる。 

（教育長）そういう場の存在は子どもたちにとって大切であると考える。 



 

（２）教育部長報告 

 ア 令和 3年第 4回那珂川市議会定例会一般質問について 

   ・三浦教育部長が報告を行う。 

 

（３）学校教育関係報告 

ア 学校教育課 

(ア) 持ち帰り学習のための学校 ICT環境整備について 

・小川学校教育課長が報告を行う。 

      ・質疑、意見 

（委員）ICT 関係で市が整備したもの、今後整備するものについて、年表的な一

覧表で簡潔にまとめてもらうと、とても見やすいのでお願いしたい。併せ

て、社会教育・文化振興分野についても環境整備の進捗や計画などを一覧

表で簡潔にまとめてもらいたい。 

（教育長）関係課長は 1月の定例教育委員会で渡せるように準備してもらいたい。 

（委員）小学校の家庭科の調理実習について、タブレットを活用して家庭で行っ

たが、保護者としても ICT の活用を間近で見ることができ、良い経験とな

った。また、中学校のＮスぺについて、登録なしでも Try ITを無料視聴で

きる環境ができたが、学校に行けない生徒も活用できるので、とても良い

と感じた。 

（委員）タブレットの持ち帰り学習について、対象学年や内容は校長判断で決め

ているのか。 

（学校教育課長）各学校の先生で組織する ICT 推進委員会において、どのような

持ち帰り学習をするかを検討し、その後学校ごとに内容を決めている。 

（委員）持ち帰り学習の対象学年や内容に学校間格差があると、「なぜうちの学校

はしていないのか」などの意見が出ると思われるので、学校として説明で

きるようにしておく必要がある。 

（学校教育課長）実態としては、学校の ICT 教育の進捗にバラツキがある。校長

会において各学校の取組を周知しており、自校の進捗をみることができる

ようにしている。今後学校間のバラツキを埋めていくようにしたい。 

 

イ 教育指導室 

(ア) 令和 3年度 那珂川市授業改善研究大会（講話）案内 

・松元教育指導室長が報告を行う。 

 

 

 



（３）社会教育関係報告 

ア 社会教育課 

(ア) 地域学校協働本部合同事業「子ども応援観劇会」の報告について 

・後藤社会教育課長が報告を行う。 

 (イ) 第 22回筑紫地区人権・同和教育研究大会について 

・後藤社会教育課長が報告を行う。 

 (ウ) スポーツフェスタ・なかがわ第 43回那珂川市走ろう大会の中止について 

・後藤社会教育課長が報告を行う。 

(エ) 健康づくり地域交流フェスタ in那珂川市 

・後藤社会教育課長が報告を行う。 

(オ) 第 20回那珂川市ファミリーバドミントン大会 

・後藤社会教育課長が報告を行う。 

 

イ 文化振興課 

(ア) 第 4回那珂川市民文化祭について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

(イ) 第 16回竹の里フェスタ・第 11回裂田溝ライトアップについて 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

(ウ) 那珂川市図書館システム等導入業務委託について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

(エ) 那珂川黎明 2021特別歴史講演会について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 

（４）各課共通事項 

ア 令和 3年度教育関係発注工事調書について 

・小森教育総務課長、後藤社会教育課長及び吉岡文化振興課長が報告を行う。 

・質疑、意見 

（委員）ミリカローデン那珂川文化ホールのリニューアルについて、お披露目式 

のようなものをする予定はあるのか。 

（文化振興課長）まだ工事は継続していくので難しいところではあるが、何らか 

の形でお見せすることができないかは検討している。 

 

8 次回教育委員会の日程について 

（１）次回定例教育委員会の日程について 

 

 

 



9 その他 

（１）各行事の出席について 


